



Erfolgreiche Nationalfeier in der Gemeinde Goms Ehregast und Festredner Bundesrat Ueli Maurer

Die Musikgesellschaft «Galmihorn» Münster hatte die Ehre, am Montag, 31.07.2017 in Glurigen die regionale Nationalfeier zu organisieren. Die Gemeinde Goms weihte an diesem Tag die neuen Lokalitäten und das neue Gemeindebanner ein und führte einen «Tag der offenen Tür» durch. Die Musikgesellschaft konnte zusammen mit den Fahnenpaten Elisabeth Weger und René Imoberdorf die neue Vereinsfahne in Empfang nehmen. Als Festredner begeisterte Ueli Maurer die zahlreich erschienenen Besucherinnen und Besucher. Das Wetterglück war den Organisatoren trotz Gewittermeldung hold und sorgte für eine tolle Stimmung bis tief in die Nacht.

Der Auftakt der Feierlichkeiten erfolgte um 11.00 Uhr mit der Einweihung der neuen Gemeindelokalitäten und des neuen Gemeindebanners durch Pfarrer Anton Carlen. Mit einem «Tag der offenen Tür» erhielten die Festbesucher tagsüber die Möglichkeit, die neuen Gemeindelokalitäten zu besichtigen.

Ab 17.30 Uhr startete das Rahmenprogramm zur regionalen Nationalfeier. Höhepunkte waren die Auftritte regionaler Künstler und Formationen wie Jonas Blatter und Cedric Schaller (Schwyzerörgeli), Sara und Tobias Bacher (Panflöte), Corinne Imwinkelried (Sologesang), den Junger Boozu (Ländlerformation), der Trachtentanzgruppe Stadlä und der Erner Buebe (Ländlerformation). Das Duo Dünitü von Humorplatz sorgte in zwei Auftritten mit ihrem neuen Programm «Bärg App» für beste Unterhaltung und zahlreiche Lacher.

Mit grossem Stolz konnte die Musikgesellschaft «Galmihorn» ihr neues Vereinsbanner von Fahnenpatin Elisabeth Weger und Fahnenpate René Imoberdorf entgegennehmen. In einer emotionalen Feier stellte Pfarrer Anton Carlen die neue Vereinsfahne unter den Schutz Gottes. Der Vereinspräsident Martin Nanzer zeigte sich sichtlich erfreut, Teil dieses wichtigen Meilensteins der Vereinsgeschichte zu sein und bedankte sich für die grosszügige Unterstützung der Fahnenpaten.

Der Auftritt von Bundesrat Ueli Maurer, Vorsteher des Eidgenössischen Finanzdepartements EFD, begeisterte die Festbesucher. Maurer lobte die Errungenschaften der Schweiz, gab aber zu bedenken, dass Bequemlichkeit und Individualismus gefährlich für den von unseren Vorfahren erarbeiteten Wohlstand werden können. Alle müssen Verantwortung für unsere Heimat übernehmen und sich bewusst sein, dass das Land nicht uns, sondern der kommenden Generation gehört. Für Maurer ist es wichtig, dass die Schweiz ihre Stärken kennt und mit dem nötigen Selbstbewusstsein national und international für ihre Werte einsteht. Der Bundesrat zeigte sich sehr volksthunlich, führte engagierte Gespräche mit der Bevölkerung und blieb zur Freude der Festbesucher während dem ganzen Abend an der Feier.

Im Anschluss an die bundesrätliche Rede sorgten die Alphornklänge von Florian Burgener und Gabriel Rittiner und der Auftritt der Fahnenchwinger Urs Schweizer und Louis Müller für heimatliche Gefühle. Gegen halb acht feierte die Gemeinde ihre Jungbürgerinnen und Jungbürger Sven Chastonay, Deborah Gehrig, Karin Kiechler und Tobias Kraft und offerierte allen Festbesucherinnen und Festbesuchern ein Apéro.

Die gelungene Feier wurde mit dem Alpsegen durch Leo Garbely (Folle) und Sybille Nussbaumer (Alphorn) zur Abenddämmerung abgerundet. Im Anschluss spielte das Duo M+M bis tief in die Nacht zum Tanz auf. Mit Bierbar, Wein- und Kaffeestube konnten die Festbesucherinnen und Festbesucher bei milden Temperaturen ein gemütliches Ambiente geniessen.

Die Organisatoren rund um die MG «Galmihorn» und die Gemeinde Goms zeigten sich äusserst zufrieden mit dem abwechslungsreichen und kurzweiligen Tag. OK-Präsident Martin Nanzer zeigte sich erfreut über das Wetterglück und die zahlreich erschienenen Gäste. «Ich bin überzeugt, dass dieses Fest ein wichtiger Meilenstein für die noch junge Gemeinde darstellt. Die erste Nationalfeier war eine hervorragende Plattform, das Potenzial unserer grossartigen Region zu präsentieren und eine positive Stimmung für unsere gemeinsame Zukunft zu schaffen.»

Kontakt

Martin Nanzer | Vereinspräsident MG «Galmihorn» | Telefon 078 748 11 88